

L'or et l'argent pour Cuba au lancer du disque féminin



Les Cubaines Denia Caballero et Yaime Pérez, ont remporté les médailles d'or et d'argent respectivement au lancer du disque des Jeux Panaméricains de Toronto.

Denia, leader de la saison avec un lancer de 70,65 m, a pris la tête de l'épreuve dans la ville canadienne avec un lancer de 65,39 m à son troisième essai; Yaimé s'est placée deuxième avec 64,99 m, aussi à la troisième tentative.

La médaille de bronze est revenue à l'Étasunienne Gia Lewis-Smallwood, avec un lancer de 61,29 m.

Les deux lanceuses de disque cubaines sont arrivées à Toronto avec les meilleurs lancers de la saison.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/63685-lor-et-largent-pour-cuba-au-lancer-du-disque-feminin>



Radio Habana Cuba